



Centraide Québec et Chaudière-Appalaches investit un montant record pour soutenir sa communauté

Québec, le 13 juin 2024 – Centraide Québec et Chaudière-Appalaches annonce aujourd’hui un investissement de 18 809 325 \$ dans 225 organismes et projets communautaires de la Capitale-Nationale et de Chaudière-Appalaches. Il s’agit d’un montant historique qui franchit pour la première fois le cap des 18 millions \$.

Centraide a annoncé son soutien aux communautés lors de son événement Notre impact 2024 au Quai des Cageux à Québec, qui réunissait plusieurs acteurs et actrices clés agissant sur le terrain. L’organisation est d’autant plus fière de connaître **une croissance de 8 % de ses investissements au sein de la communauté cette année**, grâce à la force de mobilisation de milliers de donateur·trice·s et d’organisations partenaires, particulièrement remarquable dans le contexte socioéconomique actuel.

« Malgré des campagnes records, les besoins grandissent à un rythme déconcertant : il s’agit d’un défi de société que nous devons attaquer de front. Nous croyons que la meilleure manière de le relever est à travers le soutien à long terme des organismes communautaires québécois », a indiqué Isabelle Genest, présidente-directrice générale de l’organisation.

La réalité des populations vulnérables de Québec et Chaudière-Appalaches est effectivement alarmante. Par exemple, dans la Capitale-Nationale c’est un·e locataire sur quatre qui doit consacrer plus de 30 % de son revenu à se loger. Dans Chaudière-Appalaches, c’est un·e sur cinq. « Centraide n’est pas de passage, nous avons l’intention de demeurer un partenaire durable et un allié solide pour les organismes communautaires, nous voulons construire à leurs côtés un avenir plus juste et une société plus forte », a ajouté Mme Genest.

Pour en savoir davantage sur les investissements de Centraide Québec et Chaudière-Appalaches sur l’ensemble du territoire, consultez le centraide-quebec.com.

À propos de Centraide Québec et Chaudière-Appalaches

Centraide Québec et Chaudière-Appalaches est une organisation communautaire qui propose une approche globale du développement philanthropique et social. Pour y arriver, l’organisation appuie 225 organismes et projets communautaires qui luttent quotidiennement contre la pauvreté, l’exclusion et les inégalités sociales. Concrètement, une personne sur cinq a recours aux services offerts par les organismes et projets communautaires soutenus par Centraide Québec et Chaudière-Appalaches.

Pour information ou demande d’entrevue

Jade Néron

Chargée de communications corporatives et de relations publiques

418 660-2100 poste 234

jneron@centraide-quebec.com